

Pressemitteilung Bayerwald-Klinik

TOP-Rehaklinik Onkologie 2019: Focus-Gesundheit hat die Chamer Rehaklinik ausgezeichnet

Cham, 17.01.2019. Die Bayerwald-Klinik wurde mit ihrem onkologischen Fachbereich von FOCUS-Gesundheit als TOP-Rehaklinik 2019 ausgezeichnet und ist nunmehr auf der bundesweiten Focus-Rehaklinikliste aufgeführt. In einer Focus-Mitteilung an die Bayerwald-Klinik heißt es: „Ihre Einrichtung zählt zu Deutschlands besten Rehakliniken!“.

„Das macht uns stolz und glücklich, denn es ist das Ergebnis der Entwicklungsarbeit der vergangenen Jahre in der Klinik“, gab Verwaltungsdirektor Matthias H. Schindler seiner Freude über das Qualitätssiegel Ausdruck. „Die Auszeichnung ist ein wunderschönes Kompliment an die gesamte Belegschaft. Eingeschlossen ist ja das gesamte Team aus Ärzten, Sport- und Physiotherapeuten, Pflege, Ernährungsberatung, Psychologen und Sozialpädagogen“, ergänzte Dr. Johann Weiß, Hämato-Onkologe und leitender Arzt des prämierten Fachbereichs.

Das sporne an, den eingeschlagenen Weg auch weiter fortzusetzen, so Schindler weiter. Im vergangenen Jahr habe die Fachklinik für kardiologische, onkologische und gastroenterologische Rehabilitation die Zusammenarbeit mit den großen Krankenhäusern der Region intensivieren können. Insbesondere sei die Klinik im vergangenen Jahr Kooperationspartner des CCCO (Comprehensive Cancer Center Ostbayern) an der Universität Regensburg geworden.

Wie der Verwaltungsdirektor berichtete, konnte 2018 die Auslastung des Hauses um rund fünf Prozent gesteigert werden. Außerdem konnte die Klinik im Sommer 2018 mit der Deutschen Rentenversicherung Nordbayern (Bayreuth) einen weiteren Kostenträger als neuen Zuweiser von Patienten gewinnen. Auch Investitionen in die Weiterbildung der Mitarbeiter sowie Geräte in Diagnostik und Therapie und Brandschutz haben im vergangenen Jahr zur positiven Entwicklung des Hauses beigetragen, zog der Verwaltungsdirektor eine positive Bilanz des Jahres 2018.

Die FOCUS-Rehaklinikliste basiert auf zahlreichen Datenerhebungen des unabhängigen Research-Instituts MINQ, die Empfehlungen von Ärzten, medizinischen Fachgesellschaften, Patientengruppen, Selbsthilfeverbänden und Sozialdienstmitarbeitern einbeziehen. Darüber hinaus werden eigene Angaben der Kliniken über Angebot der therapeutischen Versorgung, Struktur- und Prozessqualität, die personelle Situation, Hygienemaßnahmen, Maßnahmen zur Patientensicherheit sowie Serviceleistungen berücksichtigt.

Die Bayerwald-Klinik ist eine Fachklinik für medizinische Rehabilitation und Anschlussrehabilitation mit den Spezialisierungen Kardiologie, Onkologie und Gastroenterologie und beschäftigt 130 Mitarbeiter. Sie zählt mit 249 Betten zu den größten Rehabilitationskliniken in der Region Regensburg und Oberpfalz. Mit moderner medizinisch-technischer Ausstattung, neuesten Behandlungsmethoden und einem vielfältigen Therapieangebot gehört die Klinik zu den qualitativ hochwertigen Rehabilitationseinrichtungen in Deutschland und wird belegt von der gesetzlichen Renten- und Krankenversicherung, der landwirtschaftlichen Sozialversicherung, der Bundesknappschaft, den Beihilfestellen der Länder sowie Selbstzahlern.

Die oberpfälzer Klinik ist eine nach DEGEMED und DIN ISO – zuletzt im Frühjahr 2018 – zertifizierte Reha-Fachklinik und erfüllt damit die Voraussetzungen des § 37 SGB IX. Darüber hinaus nimmt die Klinik am Qualitätssicherungsverfahren der Rentenversicherung teil.

Ihr Ansprechpartner:
Matthias H. Schindler
Bayerwald-Klinik
Klinikstraße 22, 93413 Cham
Tel.: 099 71.482 - 600
schindler@bayerwaldklinik.de

Ein Unternehmen der MATERNUS-Kliniken AG